



## # Wir Haben Platz Aufnahme jetzt ermöglichen!

**4.000 unbegleitete minderjährige Geflüchtete aus den Lagern auf den griechischen Inseln nach Deutschland evakuieren!**

**+++ DEMO - 08.02.2020, 14 Uhr, Berlin, Auswärtiges Amt (Werderscher Markt 1) +++**

Schon viel zu lange sitzen Kinder, Jugendliche, Erwachsene, ganze Familien in überfüllten Lagern auf griechischen Inseln fest. Die Lebensbedingungen in diesen Lagern sind unmenschlich: Es gibt kaum (sanitäre) Infrastruktur, ungenügende Essensversorgung und Menschen müssen in bitterer Kälte ohne jeglichen Schutz draußen schlafen. Mehr als 40.000 Menschen werden in diesen überfüllten Lagern, zum Teil seit Jahren, festgehalten, darunter über 4.000 unbegleitete minderjährige Menschen. **Und das mitten in Europa!**

Dutzende Kommunen und Bundesländer in ganz Deutschland stellen sich dieser Unmenschlichkeit entgegen und sagen: **Wir haben Platz – Aufnahme jetzt ermöglichen!** Sie wollen Kinder und Jugendliche aus griechischen Lagern aufnehmen. Doch **Innenminister Seehofer blockiert - und die Kinder können nicht nach Deutschland kommen. Entgegen dem Willen der solidarischen Zivilgesellschaft!**

Dagegen demonstrieren seit Jahren hunderttausende Menschen. Wir fordern, dass Städte darüber endlich selbst entscheiden können! Wir stehen als solidarische Gesellschaft zusammen! Und jetzt ist es Zeit, diesen Druck auf die Straße zu bringen. **JETZT** ist die Zeit der Zivilgesellschaft gekommen, den Widerstand des Bundesinnenministeriums zu brechen und tatsächlich endlich Menschen aus Lagern nach Deutschland zu evakuieren.

Wir als Seebrücke stehen für eine Gesellschaft, die solidarisch und antirassistisch, vielfältig und offen, queer und feministisch, inklusiv und bunt, gleichberechtigt und progressiv, tolerant und achtsam ist. Wir stehen für das Recht auf Asyl und Bewegungsfreiheit für Alle, für sichere Fluchtwege und Familiennachzug, für sichere Häfen, für eine menschenwürdige Aufnahme und Bleiberecht für alle. Und auch im neuen Jahrzehnt werden wir nicht aufhören, dafür auf die Straße zu gehen.

Kommt daher am **Samstag, den 08.02.2020 um 14:00 zum Auswärtigen Amt! Nach einer kurzen Auftaktkundgebung** laufen wir **zum Bundestag.**

Gemeinsam für die Aufnahme (minderjähriger) Menschen aus griechischen Lagern! Gemeinsam für eine solidarische Gesellschaft, in der alle Menschen die gleichen Rechte haben, egal woher sie kommen, wo sie bleiben und wohin sie gehen wollen!